L'Hebdo



L'Hebdo du 05 au 12 avril 2024 n°447

Inscription liste électorale - Européennes juin 2024

L'inscription sur la liste électorale doit être faite avant le vendredi 03 mai en version papier en mairie et le mercredi 1er mai minuit dernier délai en version numérique par le biais du site du service public : https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/ R16396.

Pour les jeunes qui se sont fait recenser à 16 ans sur la commune, les inscriptions se font d'office à 18 ans, aucune démarche n'est nécessaire.





Comment lutter, en 2024, contre le frelon asiatique?

En 2023, le nombre de gros nids secondaires de frelons asiatiques détruits, sur la commune, a atteint le nombre record de 24. Il est donc important, pour limiter la prolifération de cette espèce dangereuse et invasive, de détecter et détruire les nids primaires et d'installer des pièges, du 1^{er} avril au 31 mai afin de limiter les nids secondaires.

- Actuellement, inspectez donc tous les endroits abrités (abri de jardin, rebord de toit et encadrement de fenêtre) pour découvrir les petits nids primaires et signalez les, en mairie, pour leur destruction.
- Installez les pièges construits, par vos soins, avec des bouteilles en plastique. Vous pouvez les confectionner en suivant les indications présentes sur ce lien : https://www.plougoumelen.bzh/ actualites/lutte-contre-le-frelon-asiatique/
- puis placez-les sur les basses branches des arbres et arbustes à fleurs jusqu'au 31 mai. Vous capturerez essentiellement des reines donc ce sont des futurs gros nids secondaires en moins!

Après le 31 mai, les captures concernent essentiellement des ouvrières mais surtout beaucoup d'autres insectes qui contribuent à la biodiversité donc retirez vos pièges.







CANINES

DÉJECTIONS

Un peu de civisme!

Les propriétaires de chiens doivent prendre leurs responsabilités

Il est bon de rappeler ce que la loi dit : "tout propriétaire de chien est tenu de procéder immédiatement, par tout moyen approprié, au ramassage des déjections canines sur toute ou partie du domaine public communal".

De nombreuses réclamations sont régulièrement signalées en mairie par nos agent.e.s et par les riverains. Les employés communaux travaillent quotidiennement pour améliorer le cadre de vie et l'embellissement de notre belle commune.

Chaque jour, lors de l'entretien des massifs et pelouses, ils se retrouvent les pieds et les mains dans les déjections canines.

Lorsque vous vous promenez dans la rue avec votre animal, conservez toujours des sacs dans votre poche afin de ramasser les déjections.

Réunion publique d'informations (Navigation maritime dans le Golfe du Morbihan, équipements de sécurité ...)

LE VENDREDI 12 AVRIL 2024 A 19H

Espace Roh Mané - Organisée par l'association "Les Plaisanciers du Traon" Inscription obligatoire par mail à communication@plougoumelen.fr



COMMERCE

Jean-François Couchot de la Malle aux Fromages et son étal ne seront plus présents le dimanche matin devant la boulangerie Maudet.

Nous remercions Monsieur Couchot pour sa participation à la vie de la commune.

Les enfants du centre de loisirs ont pu s'initier, dans le cadre du « cycle yoga » mis en place les mercredis en mars et avril, au yoga grâce à des ateliers dispensés par Nolwenn, professeure de yoga au sein de l'association « Yog'attitude ».

Le dernier atelier a eu lieu le mercredi 03 avril.

Le service enfance jeunesse organisera le 1er juin un atelier yoga parent/enfant.

Les informations suivront bientôt.



<u>Inscriptions vacances accueil de loisirs Le Repère et l'Eldorado</u>

Les programmes de l'accueil de loisirs « Le Repère » et de « L'Eldor'ados » pour les vacances scolaires d'avril sont disponibles sur le site web de la commune : https://

<u>www.plougoumelen.bzh/les-programmes-des-mercredis-des-vacances-et-des-sejours/.</u>

Les inscriptions via le portail famille sur le site web de la commune sont ouvertes depuis le

mardi 02 avril jusqu'au jeudi 11 avril.





Samedi 13 avril 10h: ados (10-15 ans)

14h : adultes



2h pour comprendre le défi climatique

Gratuit, sur inscription bibliotheque@plougoumelen.fr 02.97.57.97.10

<u>Calendrier des événements/manifestations</u> à venir début avril

- Exposition « Le réchauffement climatique, mission Tara en Arctique » à la médiathèque - Du samedi 6 au mercredi 24 avril
- Atelier Numérigolfe à la Médiathèque Atelier pliages et coloriages numériques le samedi 6 avril à 14h30 Gratuit, sur inscription
- Forum jobs d'été 2024 Job dating, aide à la rédaction de CV et lettres de motivation, simulation d'entretiens ... Le samedi 6 avril à 9h30 au Pôle culturel d'Arradon, La Lucarne
- Exposition de tableaux à la Chapelle Saint-Thuriau « A la manière de ... » proposée par l'association « Les Amis de la Chapelle de Lestreviau » le samedi 6 et le dimanche 7 avril de 10h à 19h Entrée libre
- **Aïkido Inter-dojos breton** L'association Aloha Aïkido organise un inter-dojos breton le dimanche 7 avril 2024 à 10h au dojo du complexe sportif de Kergouguec.
- Atelier « Mission Tara en Arctique » à la médiathèque -En présence de Lucie Le Moine , autrice, le mercredi 10 avril à 10h
- Téléthon nocturne Journée de la terre au Camping La Fontaine du Hallate - Le vendredi 12 en nocturne de 20h à 23h et le samedi 13 avril en journée de 10h à 18h
- Réunion publique d'informations Organisée par les plaisanciers du Traon au sujet de la navigation maritime dans le Golfe et des équipements de sécurité - Le vendredi 12 avril à 19h à l'espace Roh-Mané - Réservation obligatoire à communication@plougoumelen.fr
- La fresque du climat à la médiathèque 2h pour comprendre le défi climatique - Le samedi 13 avril à 10h
- Causeries bretonnes spécial toponymie de la langue bretonne à la médiathèque - Le samedi 13 avril à 14h
- Soirée jeux de société à la médiathèque Le vendredi 19 avril à 18h

Retrouvez plus d'informations ainsi que les formulaires d'inscriptions et les contacts utiles de ces événements sur le site web de la commune.

Pour recevoir l'Hebdo en newsletter, inscrivez-vous : plougoumelen.bzh
Rejoignez nous sur notre page Facebook!

« Le mystère de la vie n'est pas une question à résoudre mais une réalité à vivre »